

Marsberg

App löst Zettelwirtschaft ab

[18.10.2017] Die Mitarbeiter des Betriebshofs der nordrhein-westfälischen Stadt Marsberg erfassen Daten ab sofort via App.

Mehr als 26 Mitarbeiter hat der Betriebshof der Stadt Marsberg in Nordrhein-Westfalen. Diese haben ihre Arbeiten bislang auf so genannten Rapport-Zetteln erfasst, die anschließend abgetippt und ins System übertragen wurden. Nun herrschte vonseiten der Kommune der Wunsch vor, künftig auch im Betriebshof papierlos arbeiten zu können und insbesondere die Zettel für die Zeit- und Arbeitserfassung abzuschaffen. Die Stadt Marsberg nutzt bereits seit einiger Zeit die Software Infoma newsystem für das Finanzwesen; Anbieter Axians Infoma half der Stadt nach eigenen Angaben durch den Einsatz von Tablets und Smartphones eine Lösung zu Produktivitätssteigerung im Betriebshof zu schaffen. Die App „Mobile Datenerfassung“ macht laut Axians Infoma Schluss mit der Doppelerfassung von Leistungen und der daraus resultierenden Fehlerproblematik durch falsche Übertragung, unrichtige Auftragsnummern, unvollständige oder nicht lesbare Aufschriebe.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Marsberg, Bauhof